

AUGUSTE CHABAUD

Maître et ami de

SERGE RIPERT

17 août - 26 août 2014
Château de Caseneuve

« Chabaud a la griffe du Fauve et le trait féroce des Expressionnistes ». Il s'est imposé dans les plus célèbres Musées du monde. Il fait partie des Grands.

Ici, à Caseneuve, dans ce village qu'il a bien connu, nous nous proposons de rendre hommage au Maître bien sûr, mais aussi à l'ami.

Nous remercions Jacqueline sa fille, qui nous fait l'honneur de nous confier ces peintures, en souvenir, dit-elle, de la grande amitié qui liait les deux familles Chabaud et Ripert. Elle a souhaité que le Maître et l'ancien élève soient exposés ensemble en ce lieu.

Serge Ripert a séjourné plusieurs semaines au Mas Martin ; accueilli par cette attachante famille, il a vécu au rythme du peintre, respirant le même air, ébloui par la même lumière.

On aime Auguste Chabaud pour sa force. On se souvient de son regard impitoyable sur la vie parisienne où le rutilant masque le sordide. On connaît ses paysages de Provence : terres desséchées et arides, arbres majestueux que l'on voit très sombres parce que la lumière crue nous aveugle.

On l'aime aussi pour sa tendresse, sa poésie ...et son humour.

Ce que l'on ignore peut-être, c'est que Chabaud se reposait de son travail pictural en taquinant la Muse! Après avoir trituré les couleurs, il adorait jouer avec les mots et «galéjer» comme il disait. De nombreuses poésies sont justement dédiées à l'ami Faustin Ripert.

En ce mois d'août 2014, la famille Ripert aura l'honneur de célébrer dans son exposition, l'exceptionnel talent et la personnalité chaleureuse du peintre Auguste Chabaud.

ouvert tous les jours de 15h à 19h
vernissage dimanche 17 août à 18h30
ENTRÉE LIBRE